

Ändert sich etwas in der Leitung der Prälatur?

Fragen und Antworten zum
Motu proprio „Ad charisma
tuendum“ und dem
außerordentlichen
Generalkongress des Opus Dei.

05.03.2023

Die Änderung liegt in den
Beziehungen der Prälatur zum
Heiligen Stuhl. Das Motu proprio
führt weder eine direkte
Änderungen in der Leitung der

Prälatur noch in den Beziehungen der Verantwortlichen der Prälatur zu den Bischöfen ein. Gleichzeitig sieht es vor, dass das Opus Dei eine Anpassung der Satzung an die spezifischen Angaben des Motu proprio vorschlägt.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/aendert-sich-etwas-an-der/](https://opusdei.org/de-at/article/aendert-sich-etwas-an-der/)
(22.02.2026)